

Jesús Molina Mula

Profesor titular en la Universidad de las Islas Baleares, departamento de Enfermería y Fisioterapia / Facultad de Enfermería y Fisioterapia.

Diplomado en Enfermería, Universidad de Murcia / España.

Licenciado en Ciencias de la Documentación, Universidad de Murcia / España.

Diploma de Estudios Avanzados, Universidad de las Islas Baleares / España.

Metodología de Investigación en Ciencias de la Salud, Universidad de Huelva / España.

Ciencias Médicas y de la Salud, Universidad de las Islas Baleares / España.

Doctor por la Universitat de les Illes Balears. Instituto Universitario de investigación en ciencias de la salud (IUNICS) / España.

Bioética, en la Universidad de Murcia.

Es **profesor** del Máster de Metodología de la Investigación en Ciencias de la Salud (Universidad de Huelva), del Máster de Enfermería de Práctica Avanzada (Universidad de Cádiz), del Máster en Bioética (VIU) y del Máster de Investigación en Salud y Calidad de Vida de la UIB.

Coordinador académico y profesor del Experto Universitario en Atención en Geriátrica y Gerontología de la UIB y del Experto Universitario en Gestión de los Servicios de Salud de la UIB.

Ha sido **Investigador colaborador** de varios proyectos financiados por el ISCIII sobre personas mayores, comunicación con el paciente de cuidados críticos, drogodependencias y práctica clínica basada en la evidencia.

Fue contratado como **Prometeo-Investigador** nivel 1 del Gobierno del Ecuador de la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (SENESCYT) durante el 2015 para potenciar la investigación en Salud y evaluar el sistema nacional de salud pública del País.

Tiene más de 30 publicaciones en revistas de Impacto JCR y más de 15 en revistas indexadas en Scopus sobre Bioética, Relaciones Interprofesionales, Drogodependencias, Emergencias y Atención de Enfermería.

Conferenciante en Congresos de Investigación en Salud a nivel nacional e internacional. Presidente y miembro de diversos comités científicos y de organización de Congresos Nacionales e Internacionales.

Es autor de más de 8 libros completos y más de 50 capítulos de libros de carácter profesional y de investigación con editoriales como la Cambridge Scholars Publishing, FUDEN, Tecnos-AMAYA y Proteo sobre metodología de la investigación, salud pública, bioética entre otras.

Ha obtenido un sexenio de investigación acreditado por la Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora de España (CNEAI). Ha dirigido más de 30 trabajos final de máster (Máster en Bioética de la Universidad Internacional de Valencia, Máster en Investigación en Salud y Calidad de Vida por la Universidad de Islas Baleares y Máster en Práctica Avanzada por la Universidad de Cádiz) y está dirigiendo seis tesis doctorales (PhD) en la actualidad del programa de doctorado en Investigación Traslacional en Salud Pública y Enfermedades de Alta Prevalencia y del doctorado en salud global, servicios de salud y atención sociosanitaria de la Universidad de las Islas Baleares.

E-mail: jesus.molina@uib.es